

INDONESIA MUDA

Babinsa Kodim 1311/Morowali Praka Sriyanto Komsos dan Anjongsana di Desa Posangke

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 28, 2024 - 18:56





PT Vale Indonesia Tbk
mengucapkan,

*Dirgahayu
Republik Indonesia*

vale.com/indonesia - #MemberiNilaiTambah

MORUT, Indonesiasatu.id- Babinsa Kodim 1311/Morowali, Praka Sriyanto, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dan anjongsana di wilayah binaannya, Desa Posangke, Kecamatan Bungku Utara, Kabupaten Morowali Utara, pada hari ini.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Babinsa dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat di wilayah binaannya serta mempererat tali silaturahmi. Dalam kesempatan tersebut, Praka Sriyanto berinteraksi langsung dengan warga desa, mendengarkan aspirasi dan kebutuhan mereka, serta memberikan motivasi dan solusi terhadap berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

"Sebagai Babinsa, saya berkewajiban untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, membantu mereka dalam menghadapi berbagai permasalahan, serta memastikan terjalannya komunikasi yang baik antara TNI dan masyarakat," ujar Praka Sriyanto.

Dalam kegiatan Komsos tersebut, Praka Sriyanto juga menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa. Ia mengajak seluruh warga untuk selalu waspada terhadap situasi sekitar dan melaporkan kepada aparat jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Selain itu, dalam anjongsana ini, Praka Sriyanto juga menyempatkan diri untuk mengunjungi beberapa rumah warga yang membutuhkan perhatian khusus, memberikan bantuan berupa sembako, serta memberikan dukungan moral kepada warga yang sedang mengalami kesulitan.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat Desa Posangke. Warga merasa senang dengan kehadiran Babinsa yang selalu siap membantu dan mendukung mereka dalam berbagai situasi.

"Kami merasa aman dan terlindungi dengan kehadiran Babinsa di desa kami. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ujar salah satu warga.

Kegiatan Komsos dan anjangsana ini merupakan bagian dari tugas pokok Babinsa dalam menjalankan fungsi pembinaan teritorial, dengan tujuan untuk mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Kodim 1311/Morowali, di bawah kepemimpinan Letkol Inf. Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., terus berkomitmen untuk mendukung terciptanya keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Morowali dan Morowali Utara melalui berbagai kegiatan yang melibatkan langsung masyarakat.